

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales crea una nueva red pediátrica en Barcelona

El proyecto tiene el objetivo de proporcionar una asistencia especializada a los enfermos de Cataluña y sus hospitales de referencia son HM Nens y HM Sant Jordi.

PlantaDoce
18 jun 2020 - 09:30



HM Hospitales inicia la creación de una red pediátrica para pacientes infantiles en Barcelona. El proyecto servirá para proporcionar una asistencia especializada a los menores enfermos y tiene como hospitales de referencia HM Nens y HM Sant Jordi. **Ambos centros unificarán circuitos y protocolos de actuación para garantizar la continuidad asistencial**, sobre todo en los casos que presentan una mayor complejidad.

HM Nens y HM Sant Jordi han empezado a trabajar de forma coordinada en las diferentes áreas de pediatría que, hasta ahora, ofrecía el centro de Sant Andreu. Con el objetivo de complementar capacidades y prestar mejores servicios, **la unión permitirá realizar diagnósticos más precisos y desarrollar tratamientos más complejos para los pacientes**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-hospitales-crea-una-nueva-red-pediatria-en-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El director médico de HM Sant Jordi, Josep Maria Payà, se ha mostrado satisfecho por **“poder potenciar nuestros servicios de Pediatría y beneficiar de este modo a la población de nuestra área de influencia”**. Además, Payà refleja que “el flujo de pacientes será más fluido y cómodo y, por tanto, ganaremos rapidez a la hora de poder realizar determinadas pruebas diagnósticas y conocer con mayor rapidez los resultados”.

HM Hospitales ha notado un aumento del 10% en la actividad de Urgencias Pediátricas y cree que el porcentaje será mayor en los próximos meses

La actividad de urgencias pediátricas de HM Hospitales ha incrementado un 10% y la compañía espera que este porcentaje aumente durante los próximos meses. HM Nens es el primer hospital monográfico que se ha integrado en el Grupo.

El director médico del centro, Javier Massaguer, ha detallado que la unificación **“contribuirá a ofrecer una atención personalizada y un diagnóstico más preciso, lo que comportará una calidad asistencial de alto nivel”**.